

SEÑORES DEL GRUPO DE LIMA

No hay vuelta atrás ¡Basta ya!

La inminente caída de la tiranía ya no es solo una certeza para los venezolanos, es también una determinación de los gobiernos democráticos del mundo que han entendido la gravedad de las consecuencias de la permanencia de Maduro en el poder para sus países.

Cada día es más agonizante vivir bajo dictadura, ser abusados, ultrajados y despojados de nuestros derechos. En pleno conocimiento de que el régimen usurpador y dictatorial del tirano Maduro sigue decidido a mantener, como hasta ahora, la ruta de la violencia criminal, a sangre y fuego, para aferrarse al poder, nos vemos en la obligación moral y republicana de solicitar a Ustedes, Grupo de Lima, a favor de la democracia perdida en Venezuela, al legítimo presidente encargado, Juan Guaidó, que pidan a la Asamblea Nacional, cuyas competencias establece el artículo 187, aplicar el numeral 11 de la Constitución vigente, según el cual corresponde a este órgano de poder público "Autorizar el empleo de misiones militares venezolanas en el exterior o extranjeras en el país".

Quedó claro para la comunidad internacional, con el brutal ataque para imponer por la fuerza el bloqueo a la ayuda humanitaria, que estamos secuestrados por unos criminales y que no hay modo de que esta ayuda llegue a los más vulnerables y que cese la usurpación, sin que haya una coalición de fuerzas extranjeras que nos acompañe directamente en esta lucha.

Señores del Grupo de Lima, respetuosamente reiteramos que solos no podemos. En esta oportunidad queremos, mediante esta carta abierta, expresarles el respaldo de miles de venezolanos que hoy nos encontramos congregados en Bogotá y que pedimos apoyo al mundo democrático y civilista para combatir al tirano y conquistar la libertad. Esta significa, a su vez, la libertad de toda la región, pues el régimen totalitario, llamado socialismo del siglo XXI, de Maduro y su camarilla, representa un peligro para el resto del continente americano y del mundo.

No podemos esperar más. La libertad y justicia no tienen vuelta atrás ¡Basta ya!

VENTE VENEZUELA

¡El partido de la Libertad!